

FDP Wiesbaden

STADTENTWICKLUNG WEITER VORANTREIBEN

28.09.2015

Stadtentwicklung weiter vorantreiben!

Die FDP Wiesbaden begrüßt, dass nun endlich die Neugestaltung des Kurecks voranschreiten soll. Viel zu lange mussten die Bewohner und Besucher unserer Stadt darunter leiden, dass ein wichtiges innerstädtisches Grundstück zu einem wahren Schandfleck verkommen ist. Auch wenn nicht jedem die Planungen in allen Einzelheiten – bauliche Ausnutzung, Gebäudeanordnung, Fassadengestaltung und so weiter – gefallen müssen, wird jedoch eine baldige Realisierung das gesamte Umfeld an der nördlichen Wilhelmstraße deutlich aufwerten. In diesem Zusammenhang muss allerdings das frühere Verhalten des Investors scharf kritisiert werden. Wie dessen neue Unternehmensleitung selbst schon eingeräumt hat, war die Kommunikation schlecht und das Auftreten des Investors nicht geeignet, Vertrauen bei der Stadt und ihren Bürgern zu schaffen. Derartige Erfahrungen dürfen sich keinesfalls wiederholen!

Bei der Entwicklung des Grundstücks mit dem ehemaligen American Arms Hotel in der Frankfurter Straße dürften allerdings solche Probleme nicht auftreten, da die Wiesbadener Stadtentwicklungsgesellschaft für die bauliche Gestaltung des Areals verantwortlich sein wird. Die geplante Bebauung des Grundstücks sieht Studentenwohnungen, geförderte Wohneinheiten und hochwertige Eigentumswohnungen vor. Dieses Konzept wird von der FDP Wiesbaden ausdrücklich unterstützt. Eine Erhaltung des sog. Sterngebäudetraktes lehnt die FDP aus ästhetischen und wirtschaftlichen Gründen ab. Bei der Neubebauung sollten allerdings die Anregungen des Wiesbadener Gestaltungsbeirates angemessen berücksichtigt werden, insbesondere was die Fassaden- und Dachgestaltung der Gebäude sowie deren Anordnung auf dem Grundstück angeht.